



本校HPへ



内灘高だより

令和5年度
第8号
NO. 1

うち なた こう (UD デジタル教科書体 font 使用)



内高祭

1日目はステージ発表、各学年UAF中間発表・各クラスのクイズ、劇、ゲーム等がおこなわれました。
2日目は新入大会壮行式・模擬店・各学年対抗のタイピング大会がおこなわれ、2日間とも生徒家族と卒業生も来校し、楽しい文化祭となりました。

11/2(木)3(金)

新入大会

(10/21~22) 自転車競技、(11/8~12) バドミントン、ボウリング、サッカー、ソフトテニス、軽音楽部が新入大会や秋季講習会に参加しました。自転車競技部は団体総合優勝をはじめ個人でも入賞を果たしました。どの競技も日ごろの練習の成果を発揮することができました。詳細はHPをご覧ください!



1年生内灘町商工会企業訪問 11/13(月)

地元企業7社を見学し、地域企業を通して職業人として将来に必要な知識や技能、職業の魅力を知り、社会性を身につけ、将来の進路選択に役立たせるため職業観を育みました。

【御協力いただいた企業】

- 【有限会社 ダイユー工業】 【株式会社 富士タクシー】
- 【株式会社 中和建設】 【株式会社 ジャンティールキタカミ】
- 【株式会社 朝日ホンダ】 【酒井啓子 洋裁教室】 【焼肉酒場 カ】





2年進路ガイダンス

11/8(水)県内の各大学・短期大学・専門学校・各分野の企業より講師をお招きしおこなわれました。生徒は進学・就職にわれ、複数の分野や職種のガイダンスを選択し話を聞きました。



スクールカウンセラー講演会

11/8(水)3年生を対象に本校スクールカウンセラー安田幸先生の講演会が開かれました。相手の非言語的な表現にも気を配り、自分も相手も大事にしてしっかり主張するためのコツを学びました。



同窓会総会・懇親会



11/18(土)ANAホリディ・イン金沢スカイで総会・懇親会がおこなわれました。来年の参加お待ちしております。

3年生金融経済教育セミナー 11/15(水)



金融リテラシー向上の取り組みとして、携帯電話の契約、カード作成の年齢引き下げで変わるローンやクレジット商品について学び今後の生活設計の参考としました。



親子交流授業 11/15(水)

3年生「子どもの発達と保育」や1年生「家庭基礎」の授業でおこなわれました。乳児を持つ母親に協力していただき、出産時の様子や現在の子育てに関して話を聞くことができました。

先輩訪問

平成15年(2003)3月卒業 (第15期) 谷田恒平さん
TANIDA株式会社 取締役 営業部 海外営業Gr.

私は内灘町に生まれ育ちこの町が大好きな少年だったので、高校も自然と内灘高校に進学しました。高校では、当時非常に珍しかったインターネット光回線が利用でき、情報教育に力を入れた授業を取り入れるなど、時代を先取りする母校のセンスに今更ながら感心しています。

一浪後、立命館大学に入学し、探検部に入部して山、川、洞窟などのフィールドワークを楽しみ、集大成としてスペインの巡礼路を1ヶ月掛けて踏破したことは一番の思い出です。卒業後は商社に入社し工作機械の営業として東大阪の町工場に飛び込む毎日でした。1年経ったころに家業をいとなむ父が体調を崩したことをきっかけに石川県に戻り、当時の谷田合金(金沢市東蚊爪町)に就職しました。Beyond the Limit(製造限界の突破)を目標とし、アルミ合金の casting・機械加工を得意とする中小企業として奮闘していました。2012年には航空機分野への参入をきっかけに海外企業との直接取引が始まりました。英語が誰もできず、大学受験で英語ができたというだけで私が海外営業担当となりました。

嫌々ながらも英語の勉強を続けた結果、今ではフランス・パリエアショーやイギリス・ファーンボロアショーなどの展示会で、世界の顧客に英語で技術力をアピールし商談を進められるまでになりました。2023年11月には英国大使館で英国防衛大臣が主催する会議に招待され、日本の中小企業を代表し、英国大使と大臣の前で英語でスピーチする機会もありました。内灘高校に入って最初の英語の授業がABCの読み書きだったことを思えば、人間の成長に不可能なんてないと思いませんか!?

今の夢は、プライベートパイロットライセンス(自家用操縦士)の免許を取得し、小さな飛行機に家族を乗せて奥さんの実家がある台湾に行くことです。仕事では、自作したエンジンを飛行機に乗せて自分でアメリカまで行くことです。

高校生のみなさんには、『自分が興味を持てるモノコトを何でもいいからひとつ持ってほしい』。興味があればそれをドンドン追求することで他の人とは違う自分の得意分野ができます。興味を持てるモノコトが今なければ、思いつだけたくさんの体験をして自分を刺激してください。きっと何かが見つかります。将来に役立つとか意味があるのかとか今は気にしないでいいのです。自分の興味を追求する行動が自分を成長させるのです。Enjoy your life!



かほく本社工場(高松)

